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LEGISLATIVO  

 

Es necesario que las Fuerzas Armadas sigan acompañando 

a la Guardia Nacional; hay que estar preparados con una 

policía eficiente para que se retiren: Cristina Ruiz 

Es necesario que las Fuerzas Armadas sigan acompañando a la Guardia Nacional en lo que ésta se 

fortalece y se capacita a los policía estatal y municipal para que sean eficientes, afirmó la  diputada 

Cristina Ruiz. 

 

https://www.enteratever.com/es-necesario-que-las-fuerzas-armadas-sigan-acompanando-a-la-guardia-nacional-hay-que-estar-

preparados-con-una-policia-eficiente-para-que-se-retiren-cristina-ruiz/ 
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